



## Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT)

### Comentario con José Cárdenas

“Ernestina Godoy ha estado actuando con honestidad, con compromiso y desnudó el ‘cártel inmobiliario’, del que forma parte Taboada, además le pedían favores. Es lo que querían para ratificar a Ernestina Godoy, que aceptáramos que ya no se hiciera nada contra los del ‘cártel inmobiliario’. Como no se aceptó ese tipo de componendas, pues no ratificaron a Ernestina Godoy, que es una extraordinaria compañera. Su triunfo es pírrico, como se dice coloquialmente, un triunfo que no es triunfo en realidad.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1857?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1857&authkey=!AIHOFFE13Z0e92A&ithint=video&e=ZuYCZh>